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有關成立創新及科技局的建議 

 

 

本人對於政府成立創新及科技局極度支持。 

 

過去十多年來，香港不斷希望在金融、地產及旅遊等產業以外，建立新的經濟動

力。特區政府認同創新及科技是新的經濟動力之一，但很可惜香港還是欠缺了一

套完善的創新科技發展政策去造就這個產業的誕生。 

 

希望大家明白，有這個創新科技的行業，並不代表這行業已經成為產業。產業在

我的解讀上，是這產業能為整體經濟帶來效益。當中必然少不了就是對 GDP 的

貢獻。 

 

要造就這個行業的成功，政府必須有一個局級的部門統籌整個產業的發展。 

 

這個發展的過程，當中包括支持由創新及科技的概念開始至成為香港品牌，我們

當然不能單靠提供創新資助、鼓勵創新、又或依賴大學、院校及政府資助的科研

機構；而是需要創新及科技界同業的共同參與，香港用家的支持以及其他方面專

才配合，包括融資、法律、商業策略、市場策略、營銷及管理等。 

 

當有了創新及科技的初步成果，業界是極之需要用家包括政府部門及中小企的支

持及採用，並提供意見，從而把產品改良及優化，再配合其他專才的支持，然後

廣泛地推出市場，以香港為首，繼而是國內、亞洲及至全球。這樣相信就能把創

新科技發展成為產業。 

 

以上的發展過程，所涉及的工作範圍及需要協調的人與事、部門及工商團體多不

勝數，一個專責的創新及科技局去統籌這個發展，是絕對必要的。 
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